



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

07/06/2024

OPINION



## A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

### A la sombra / Ignacio Mier



**Ignacio Mier  
Velazco**



El anuncio que hizo el diputado **Ignacio Mier** este jueves sobre la discusión, y probable aprobación, de las 18 reformas constitucionales del Presidente no cayó muy bien en el equipo del llamado segundo piso de la transformación; pues se había estado tratando de mandar un mensaje de certeza a los mercados que rápidamente reaccionaron a la declaración. Hay algunos cercanos a la morenista **Claudia Sheinbaum** que incluso tacharon al poblano de “irresponsable” por decir que las iniciativas serían votadas los primeros días de septiembre; pues tan sólo ocasionó que el dólar otra vez comenzara a moverse.

A la sombra...



El Secretario de la Función Pública, **Roberto Salcedo Aquino**, estableció nuevas reglas para revisar y verificar el patrimonio de los servidores públicos del gobierno federal. Estas medidas, fundamentadas en diversas leyes y reglamentos, buscan detectar y prevenir actos de corrupción. La Secretaría de la Función Pública realizará inspecciones aleatorias y detalladas sobre las declaraciones de bienes y los posibles aumentos de patrimonio que no puedan ser explicados por los ingresos legales de los funcionarios. El objetivo es garantizar que ningún servidor público se beneficie ilegalmente de su cargo, promoviendo así la transparencia y eficiencia en la administración pública.

\*\*\*

**Arturo Zaldívar**, ex ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, llegó muy contento ayer a la casa de transición de **Claudia Sheinbaum Pardo**, al sur-orienté de la Ciudad de México. Zaldívar, quien fungió como uno de los asesores de Sheinbaum durante su campaña presidencial, enfrenta un futuro incierto tras los señalamientos en su contra por presunto tráfico de influencias para favorecer al gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**. A pesar de esto, Sheinbaum ha respaldado a Zaldívar públicamente. Este escenario plantea dudas sobre el papel que Zaldívar jugará en el nuevo gobierno y cómo se manejarán las acusaciones en su contra.

\*\*\*

Los abogados del Gobierno de México sostienen que Legacy Vulcan no ha podido demostrar la existencia de una campaña política en su contra y utiliza esta teoría para desviar la atención del verdadero problema: la legítima preocupación sobre las afectaciones ambientales, confirmada con el dictamen de la SEMARNAT del 2022. Que de ahí difícilmente se moverán, aunque sigan invitando a políticos estadounidenses a manifestarse.

\*\*\*

Aseguran que aunque la demandante hace referencia a extractos aislados y descontextualizados de las conferencias matutinas, su reclamación se basa principalmente en las declaraciones del presidente del 2 de mayo de 2022. El resto de las conferencias señaladas por la demandante están enfocadas a informar a la ciudadanía sobre el estatus de diversas situaciones políticas, sociales, económicas y empresariales, incluyendo responder a preguntas directas de reporteros sobre preocupaciones legítimas de la sociedad mexicana, como la situación de CALICA. El hecho de que las actividades de CALICA sean de interés para sectores de la ciudadanía no convierte a las medidas aplicadas en La Rosita en medidas motivadas políticamente, sostienen. Y sí, que no cederán.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

07/06/2024

OPINION

\*\*\*

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, la empresa multimarca Nestlé, de **Fausto Costa**, adelantó que en el presente año entregará un total de 30 mil plantas de café y árboles de sombra a los productores en el estado Veracruz, donde recientemente obtuvo la victoria **Rocío Nahle**, esto para que sean colocados en terrenos abandonados con potencial para convertirse en cafetales de alto rendimiento. El citado programa de agricultura regenerativa forma parte del conocido Plan Nescafé con el que la compañía ha invertido unos 600 millones de pesos en el país, sobre todo en la región del sureste.